

LA SEMAINE RELIGIEUSE DE QUEBEC

La grâce actuelle

La grâce actuelle est un secours qui nous porte à faire le bien et à éviter le mal. Dans le sens le plus large, on peut appeler grâces les secours extérieurs tels que la prédication, les bons conseils, les bonnes lectures, les bons exemples, etc. Mais, dans le sens propre, la grâce s'entend d'un secours intérieur, qui agit sur l'âme, soit pour l'éclairer, soit pour stimuler ou fortifier la volonté.

La grâce est absolument nécessaire pour accomplir un acte quelconque de la vie surnaturelle. " Sans moi, dit Jésus-Christ, vous ne pouvez rien faire." Mais cette grâce absolument nécessaire, Dieu l'offre et la donne à tous avec une libéralité divine. Moïse, dit la Sainte Ecriture, frappe deux fois le rocher, et il en jaillit une source abondante, où s'abreuva tout le peuple d'Israël. C'est l'image de la grâce divine, cette source où tout les peuples chrétiens peuvent se désaltérer et qui jaillit jusqu'à la vie éternelle.

A propos de l'œuvre expiatoire

Nous reproduisons du *Bulletin Mensuel de l'Œuvre expiatoire*, publié à la Chapelle Montligeon, France, numéro d'avril, les lignes suivantes :

" On lit dans la *Semaine Religieuse de Québec*, sous ce titre : *Association pour la délivrance des âmes délaissées du Purgatoire*.

" Son Eminence le cardinal Taschereau a daigné bénir et approuver, en date du 9 janvier 1892, cette excellente association dont voici les statuts, précédés et suivis de quelques observations du fondateur de l'Œuvre, M. l'abbé Buguet, curé de la Chapelle Montligeon, France.